

二〇二二年 勇猛果敢に進む年へのご挨拶

こぶしでお過ごしの皆様、ご家族の皆様、新年あけましておめでとうございます。



社会福祉法人 クピド・フェア

理事長 吉田 栄次

二〇二二年続きのコロナ禍、昨年はワクチン接種等慌ただしく、中々ユツクリできない一年ではなかったでしょうか。「こぶし」ではコロナ感染のために引きこもるばかりでなく私たちが目指す思いは、お過ごしいただいている皆様とご家族の皆様のふれあう時間を大切に「家」としてお手伝いできることです。このことをもう一度この機会に思いをつよくし、職員間でひとつになって、まさにチーム力で感染予防をしっかり行い、面談室を整備して笑顔のお手伝いをさせていただきますよう頑張っております。

職員は感染予防に大変厳しい生活をして頂き、「こぶし」でお過ごしいただいている皆様の安心、安全を願って常に自分たちの笑顔をお伝えするよう話し合い、又若手の職員が率先して、皆様の喜びである、立って歩ける可能性のある方には立つ訓練を、困難な方には血行促進や痛みの軽減等たくさん触れ合っております。そしてその先に共に笑顔が生まれることを、壬寅（みずのえとら）、元気で優しく進んでいきましょう。

又、昨年末から今年にかけて雪が多い岩見沢。ご家族の皆様におかれましては日々お疲れのことと思います。「こぶし」は二月節分行事を行い、皆で春待ちの思いになっていきます。



こぶしの花をはじめ、前の山に咲く枝垂桜や昨年植樹したヤマボウシ、裏庭の花々や木々のいぶき。皆様の「こぶし」が花の笑顔で溢れます。

私たちがクピド・フェア皆で顔一杯身体一杯笑顔で皆様の思いをいただいで、コロナ禍「こぶし」前には屋根より高い鯉のぼりが皆の元気を応援してくれまます。ぜひ一緒に過ごして嬉しい「こぶし」になれるよう努力してまいります。

二〇二二年の寅年に皆様の心身が晴れ渡って頂けるようご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



新規利用者様



よろしく
お願いします。



よろしく
お願いします。



美味しいね



楽しみだな～



たのしいな！



もらったよ～



クリスマス 忘年会

こぶしではコロナ感染対策実施の上
クリスマス忘年会を開催しました。
おいしい食事を沢山召し上がり
利用者様たちは終始笑顔で
喜ばれていました






美味しいわ～



どれから
食べようかな



当日のメニュー



サンタさんが来たよ～



2階の利用者の皆さんと
職員で作成しました



100点の笑顔